
所員会 議事要録 

日 時 ： 令和 5年 7月 2 0日（木）13：30 ～ 18：30 

場 所 ： オンライン会議（Zoom） 

※議事に先立ち、所長から 7月 1日付け採用教員について報告があり、挨拶があった。

■議事要録確認

所長から、前回所員会議事要録（令和 5年 6月 15日（木））（別ファイル）について説明し承認された。 

■会議報告

・科所長会議（6/20）（別ファイル）

・科所長会議（7/4）（別ファイル）

・予算委員会（7/4）（別ファイル）

■議 題

１．助教の採用（選考結果）について（別ファイル） 

所員から、助教人事について選考経過の説明があり、オンラインによる可否投票の結果、

承認された。 

２．助教の再任（選考結果）について（別ファイル） 

  各担当所員から、説明があり、オンラインによる可否投票の結果、承認された。 

３. 特任助教の採用（選考結果）について（別ファイル）

所員から、説明があり、オンラインによる可否投票の結果、承認された。

４．助教の採用希望について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

５．特任助教の採用希望について 

  各所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

  所長から、提案があり、意見交換を行った。 

６．助教の転出について 

  所員から報告があり、承認された。 

７．所長付き特任助教等の雇用についての申合せの制定について 

  所員から提案があり、一部、修正の上承認された。 

８．広報室の特任専門職員の採用について 

  所員から、報告があった。 



９．物性研究所特任研究員（令和 6年春採用分）の公募について 

  所員から、説明があり承認された。 

 

10．令和６年度物性研究所客員所員の公募スケジュールについて 

  所員から、説明があり承認された。 

 

11. 光量子科学連携研究機構の兼任教員について 

  所長から、報告があった。 

 

12．「東京大学教員の新たな人事制度の取扱いについて」第８章による申請について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

13. 令和５年度当初予算配分の一部修正について 

    所長から、一部修正版の報告があった。 

 

14．予備費の申請について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

15．物性研究所基金の設置について 

  所長から、提案があった。 

 

16．2023年 9月以降の会議開催形式等に関する申合せの制定について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

17．教授会の開催及び人事投票に関する申し合わせの廃止について 

  所長から、説明があり、承認された。 

 

18. 研究実習生の受入について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

19. 学術研究の大型プロジェクトの推進に関する基本構想「ロードマップ２０２３」の策定 

    に係る公募について（別ファイル） 

  所長及び URAから、資料に基づき説明があった。 

 

20. 令和 5年度共同利用・共同研究システム「学際領域展開ハブ形成プログラム」の公募に 

    ついて（別ファイル） 

  所員から、報告があった。 

 

21．共同利用・共同研究拠点に係る令和４年度実施状況報告書について 

  所長及び URAから、説明があった。 

 

22. 共同利用にかかる委員会名簿更新について 



  所長から、説明があった。 

 

23．研究インテグリティの確保について（資料なし） 

  事務長から、報告があった。 

 

24．「新しい大学モデルの創造」について 

  所長から、説明があった。 

 

25．ISSP国際ワークショップの申請について 

  国申請について、要件等の確認が確認された。 

 

26．柏ゲストハウス宿泊費におけるキャッシュレス決済導入について 

  所員から、説明があった。 

 

27. 退職所員の部屋の返却に関する申合せの制定について 

  所員から、説明があり、承認された。 

 

28．ぬいぐるみ「物性犬」の製作・販売について 

  所長から、提案があり、承認された。 

 

29. 理化学研究所との連携について（資料なし） 

  所長から、説明があった。 

 

30．所員等の海外渡航について 

  所長から、資料に基づき報告があった。 

 

31．外国人研究者の来所について 

  所長から、資料に基づき報告があった。 

 

■委員会報告 

１．外来研究員等委員会 

  委員長から、説明があった。また、所員から、報告があった。 

 

２．大学院関係委員会 

  委員長から、報告があった。 

 

３．一般公開委員会 

  委員長から、再周知があった。 

 

４．知的財産室 

  所員から、資料に基づき報告があった。 

 



５．柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議(7/6)（別ファイル） 

  所員から、資料に基づき報告があった。 

 

６．柏キャンパス・アメニティ室会議（6/19）（別ファイル） 

  事務長から、資料に基づき報告があった。 

 

７．柏キャンパス・リエゾン室会議（6/23）（別ファイル） 

  所員から、資料に基づき報告があった。 

 

■その他 

１．兼業等について 

  所長から、報告があった。 

 

２．外部資金の受入について 

  所長から、報告があった。 

 

３．使用電力量、電気料金支出額について 

  所長から、説明があった。 

 

４．UTokyo Accountにおける多要素認証利用率 100 ％の達成に向けて 

  所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

５．本学の情報システムを利用する全構成員を対象とする 情報セキュリティ教育の実施に 

    ついて 

  所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

６．本学の全教職員等を対象とするコンプライアンス・リーガルマネジメント教育の実施に  

    ついて 

  所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

７．競争的研究費等の不正使用防止の徹底について 

  所長から、資料に基づき、説明があった。 

 

８．朝日賞候補者推薦のお願い≪自然科学≫について 

  所長から、周知があった。 

 

９．ISSP Note Collectionについて（資料なし） 

  所長から、報告があった。 

 

10．省エネについて（資料なし） 

  所長から、説明があった。 

 



11．研究戦略室セミナー 

  URAから、告知があった。 

 

12．令和５年度内部監査について 

  事務長から、説明があった。 

 

13．仮眠室等の利用について 

  所長から、説明があった。 

 

14．7/25の科所長会議の開催について（資料なし） 

  事務長から、説明があった。 

 

15. 産業医巡視について（資料なし） 

  事務長から、依頼があった。 

 

16. その他 

 ・男女共同参画・ダイバーシティ推進委員会の報告 

  委員長から、報告があった。 

 

 ・バーベキュー場の利用について 

  所長から、提案があった。 

 

 ・実験冷却水について 

  所長から、報告があった。 

 

 ・HPへの歴代所長の写真の掲載について 

  所長から、報告があった。 

 

 ・昇格人事について 

  所長から、説明があった。 

 

 ・ウォーターサーバーの設置について 

  事務長から、説明があった。 

 

 ・国際物理オリンピックの開催について 

  所員から、報告があった。 

 


